

Ressort: Gesundheit

## Gröhe will Palliativ- und Hospizversorgung verbessern

Berlin, 30.08.2014, 08:52 Uhr

**GDN** - Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) will die Betreuung schwerst- und todkranker Menschen grundlegend weiterentwickeln. "Die geplanten gesetzlichen Regelungen zielen darauf, die Palliativ- und Hospizversorgung im pflegerischen Bereich zu verbessern", kündigte der CDU-Politiker im Nachrichtenmagazin "Focus" an.

Schwerstkranke Menschen benötigten umfassende Hilfe. Dazu brauche es "noch mehr schmerzlindernde Palliativmedizin". In den vergangenen Jahren habe es zwar auf diesem Gebiet Fortschritte gegeben. Dennoch sieht der Minister weiterhin große Defizite: "Im ländlichen Raum gibt es außerdem noch weiße Flecken bei der spezialisierten ambulanten Palliativversorgung", kritisierte er. Gröhe kündigt an: "Auch in den Altenpflegeeinrichtungen müssen wir die Hospizkultur weiter stärken, viele Menschen verbringen ihre letzten Lebensmonate dort."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40123/groehe-will-palliativ-und-hospizversorgung-verbessern.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)